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Der Krieg in der Ukraine treibt ein neues Deutschland voran
Gerald Flurry
22.08.2022

Deutschland verändert sich schnell. In der Juni/Juli-Ausgabe 2022 der Posaune habe ich über die dramatische militärische
Umgestaltung Deutschlands geschrieben. Am 27. Februar hatte Bundeskanzler Olaf Scholz eine umfassende
Umstrukturierung des deutschen Militärs angekündigt, mit einer massiven Aufstockung der Streitkräfte und die Ausrichtung
der Nation auf eine neue Rolle in der Welt.

Die Deutschen und die Welt waren begeistert. Scholz bekam in den Umfragen Auftrieb. Mehr als die Hälfte der Deutschen
unterstützte seine Ankündigung der militärischen Umgestaltung. Weitere 27 Prozent meinten, sie gehe nicht weit genug.
Auch Amerika war begeistert und rollte den roten Teppich für den deutschen Wirtschaftsminister aus, der kurz darauf
Washington besuchte.

Seitdem ist der Appetit auf ein starkes Deutschland nur noch gewachsen. Nach dieser ersten Ankündigung ist es um Scholz
deutlich ruhiger geworden. Eine Umfrage von Infratest Dimap unter der deutschen Bevölkerung ergab, dass 41 Prozent der
Meinung sind, ihre Regierung müsse mehr tun, um Russland entgegenzutreten. Scholz gilt nun als zaudernd und schwach.
Seine Umfragewerte sind drastisch gesunken – weil die Menschen einen härteren Führer wollen.

Das ist ein schneller, dramatischer Wandel in Deutschland! Der Durchschnittsdeutsche will, dass sein Land mächtiger und
militaristischer wird. Die Menschen wollen, dass sich ihr Land stärker in der Welt engagiert. Und sie wollen einen stärkeren
Führer an der Spitze.

Auch außerhalb Deutschlands gibt es weitere Stimmen, die das Gleiche fordern. Sie sagen, die Welt braucht ein stärkeres
Deutschland.

Sie sollten vorsichtig sein, was sie sich wünschen. Deutschland hat eine Geschichte von schlagartigen Veränderungen.

Scholz: Fehlende Taten

Der Spiegel titelte sein Porträt des Kanzlers: „Wo ist Olaf? Deutschlands Kanzler hält sich im Moment der Krise bedeckt“.
Und weiter: „Nach vier Monaten im Amt bleibt Scholz für viele ein unsichtbarer Kanzler, ein politischer Einsiedlerkrebs, der
nur selten aus seinem Schneckenhaus hervorkommt“ (26. März).

Nur 19 Prozent der Deutschen blicken optimistisch in die Zukunft, so eine Umfrage von Allensbach. Das ist der niedrigste
Wert, seit das älteste deutsche Meinungsforschungsinstitut diese Frage 1949 zu stellen begann.

Der Einmarsch Russlands in die Ukraine löst in Deutschland größere Ängste aus als jedes andere Ereignis der jüngeren
Geschichte. Scholz selbst sagte dem Spiegel, Russlands geopolitisches Denken mache ihm wirklich „Angst“. Die Grünen-
Politikerin Marina Weisband twitterte daraufhin, das Interview von Scholz sei „wie ein Schlag in den Bauch“. „Wohin die Welt
auch schaut, man kann sehen, dass er verängstigt und überfordert ist“, schrieb sie. Die Deutschen sind besorgt und ihr
Anführer ist verängstigt. Das ist ein gefährlicher Trend.

Ein Grund für die Unbeliebtheit von Scholz ist seine Unterstützung für Russland. Diese Politik ist im In- und Ausland
unpopulär. Aber das ist nicht der Hauptgrund.
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„[Wir haben] einen Bundeskanzler, der nicht ausreichend führt“, sagte der Grünen-Politiker Anton Hofreiter am 19. April der
Welt. „[I]n ganz Europa“, sagte er, werde Scholz „als zu unschlüssig und zu zögerlich“ wahrgenommen.

Die Deutschen wollen die Gewissheit haben, dass jemand das Sagen hat, jemand, der das Ausmaß der Krise, in der sich
Deutschland befindet, erkennt und sich ihr stellt. Aber wie der Spiegel schreibt, hat Scholz „dazu tendiert, die historischen
Herausforderungen, vor denen er jetzt steht, genauso anzugehen wie die Wohnungsnot in Hamburg oder den Vorstoß zur
Einführung eines globalen Mindeststeuersatzes für Unternehmen“ (a.a.O.). Er sieht, dass die „deutschen Menschen Angst
haben“, ist aber nicht in der Lage, sich ihren Ängsten zu stellen oder auf sie einzugehen.

Scholz ist kaum ein halbes Jahr im Amt, und schon wird über seine Ablösung diskutiert. Friedrich Merz, Vorsitzender der
rechtsgerichteten Christlich-Demokratischen Union, präsentiert sich als stärkere und kompetentere Führungspersönlichkeit.
Es wird spekuliert, dass, wenn Scholz keine großen Veränderungen vornimmt, seine Koalitionspartner ihn im Stich lassen
und Merz ins Kanzleramt führen könnten. Ein solcher Wechsel würde keine Neuwahlen erfordern, sondern nur eine andere
Koalition.

Deutschland ist dabei, seine Militärausgaben ungefähr zu verdoppeln. Das deutsche Volk will mehr, und es will eine stärkere
Führungspersönlichkeit, um dies zu verwirklichen.

Die Posaune und ihre Vorgängerin, die Klar&Wahr, prophezeien seit mehr als 70 Jahren das endzeitliche Auftauchen einer
von Deutschland geführten, katholisch inspirierten „Macht des Tieres“. Wir haben diese Warnung schon 1945
ausgesprochen, als Deutschland und Europa nach dem Zweiten Weltkrieg noch in schwelenden Trümmern lag. Wir
prophezeiten es schon Jahrzehnte vor der Wiedervereinigung Deutschlands im Jahr 1989. Heute geht diese Prophezeiung
in Erfüllung! Es ist offensichtlich, dass Deutschland Europa politisch und finanziell dominiert. Jetzt ist es dabei, seine
Außenpolitik zu revolutionieren. Beobachten Sie weiter: Bald wird Deutschland eine Supermacht werden, die noch größer ist
als Amerika und Russland. Diese Supermacht steht kurz davor, über die Welt hereinzubrechen. Das wird in Ihrer Bibel
prophezeit.

Sie müssen darüber nachdenken, was dies für Sie persönlich bedeutet. Sind Sie besorgt? Das sollten Sie sein! Die Bibel
sagt, dass das Entstehen einer deutschen Supermacht Sie direkt betreffen wird.

Deutschland im Umbruch

In ihrem 1813 erschienenen Buch Über Deutschland machte sich Germaine de Staël über die Deutschen als Militärmacht
lustig. „Nichts ist merkwürdiger als die deutschen Soldaten“, schrieb sie. „Sie fürchten sich vor Müdigkeit oder schlechtem
Wetter, als ob sie alle Kaufleute oder Literaten wären. ... Holzöfen, Bier und Tabakrauch schaffen eine schwere und warme
Atmosphäre um sie herum, die sie nur schwer verlassen können.“

Das ist der Eindruck, den viele Menschen heute von Deutschland haben.

In seinem 1984 erschienenen Buch Die Europäer verglich der italienische Journalist Luigi Barzini Deutschland mit Proteus,
dem gestaltverwandelnden alten Mann aus dem Meer. Die Deutschen „tauchten 1870 aus den ofenbeheizten, mit
Pfeifenrauch gefüllten Zimmern auf“, schrieb er. „Sie überquerten die Grenze zu Frankreich als eine graue Flut
gesichtsloser, disziplinierter Soldaten mit Stachelhelmen, eine unerbittliche, unaufhaltsame Kriegsmaschine. Woher waren
sie gekommen? Nur wenige Deutsche und kein Ausländer hatten geahnt, wie die bevorstehende Metamorphose aussehen
würde. ... Weinende französische Schriftsteller erzählten jahrzehntelang unzählige herzzerreißende Geschichten darüber,
wie rücksichtslos, räuberisch und verächtlich die Invasoren gewesen waren. Wie konnten sich diese Deutschen so sehr von
den harmlosen und friedlichen Menschen unterscheiden, die Madame de Staël beschrieben hatte und die Europa nur
wenige Jahre zuvor gekannt und geliebt hatte?“

Wie kam es zu dieser Veränderung? Barzini schrieb: „Deutschland ist, wie es schon immer war, ein verwandelbares,
Proteus-artiges, unberechenbares Land, besonders gefährlich, wenn es unglücklich ist“.

Niklas Frank, der Sohn eines berüchtigten Nazi-Kriegsverbrechers, machte eine ähnliche Aussage, als unsere Mitarbeiter
ihn 2017 befragten. Er sagte, die Deutschen seien ruhig, friedlich, sogar pazifistisch, wenn die Zeiten gut sind und sie sich
sicher fühlen. „Solange wir Europa mit unserer Industrie dominieren, ist alles in Ordnung“, sagte er. „Aber, wenn sie es
wagen, uns das Geld wegzunehmen, dann wird es gefährlich.“

Im Moment sind die Deutschen so pessimistisch wie seit dem Zweiten Weltkrieg nicht mehr. Sie fordern lautstark einen
Wandel. Stehen wir vor der Entstehung eines neuen Deutschlands?

Eine prophezeite Veränderung
Die Bibel warnt noch eindringlicher vor einer Veränderung, die auf Deutschland zukommt. Offenbarung 17 enthält eine
eindrucksvolle Prophezeiung über ein „Tier“ – ein Reich in der biblischen Symbolik. In den Versen 7-8 heißt es: „Und der
Engel sprach zu mir: Warum wunderst du dich? Ich will dir sagen das Geheimnis der Frau und des Tieres, das sie trägt und
sieben Häupter und zehn Hörner hat. Das Tier, das du gesehen hast, ist gewesen und ist jetzt nicht und wird wieder
aufsteigen aus dem Abgrund und in die Verdammnis fahren. Und es werden sich wundern, die auf Erden wohnen, deren
Name nicht geschrieben steht im Buch des Lebens vom Anfang der Welt an, wenn sie das Tier sehen, dass es gewesen ist
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und jetzt nicht ist und wieder sein wird.“

Deutschland dominiert Europa bereits. Beobachten Sie weiter: Bald wird es
eine größere Supermacht als Amerika sein.

Johannes war erstaunt über diese Vision von einem monströsen Tier, das in dieser Endzeit auf der Bildfläche erscheinen
würde. Aber die Welt wird die schreckliche Realität erleben, und sie wird viel mehr tun, als die Menschen in Erstaunen zu
versetzen!

Dieses Tier „ist gewesen und ist jetzt nicht und wird wieder aufsteigen“. Das ist eine verwirrende Aussage. Viele Menschen
lesen so etwas und schlagen die Hände über den Kopf zusagen und sagen: „Niemand kann dieses Buch verstehen.“ Aber
es ist wirklich einfach, wenn man es sich von Gott zeigen lässt.

Herbert W. Armstrong verbrachte einen Großteil seines Lebens damit, dieses Thema zu erörtern. Diese Offenbarung
beschreibt die Zeit, in der Herr Armstrong das Werk Gottes tat. Gott offenbarte ihm Geheimnisse über diese sechste
Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches, das „war und nicht ist und doch ist“. Er predigte während und auch nach
dem Zweiten Weltkrieg, als die Achse Hitler-Mussolini bereits von der Bildfläche verschwunden war. Es „ist jetzt nicht“! Und
doch, sagt Gott, es „wird wieder aufsteigen“! Die Achsenmächte verloren den Krieg, aber wie Herr Armstrong immer wieder
predigte, gingen sie in den Untergrund – in den „Abgrund“ (Vers 8). Sie sind immer noch dort – nur eben im Untergrund.
Gott sagt, dass sie wieder aufsteigen werden! Dann wird Jesus Christus wiederkommen und dieses „Tier“ vernichten, und
es wird für immer verschwunden sein.

Gerade jetzt steigt diese Macht „aus dem Abgrund“ auf, aus dem Untergrund. Das ist die tödliche Realität hinter
Deutschlands Transformation!

Die Bibel wird wirklich lebendig, wenn wir genau wissen, was geschieht und was als nächstes geschehen wird. Sie müssen
zugeben, dass es beeindruckend ist, wenn die Prophetie so präzise wird!

Ein deutscher Machthaber
Die Bibel sagt uns, dass eine starke Führungspersönlichkeit eine wichtige Rolle bei dieser Wende in Deutschland spielen
wird.

Daniel 8 ist eine der erstaunlichsten Prophezeiungen in der Bibel, und wir müssen sie verstehen.

Im letzten Teil von Vers 17 heißt es: „Dies Gesicht gilt der Zeit des Endes“. In Vers 19 wird es konkreter: „Und er sprach:
Siehe, ich will dir kundtun, wie es sein wird zur letzten Zeit des Zorns ...“. Es geht hier nicht nur um die Endzeit, sondern um
die „letzte Zeit“ – das Ende der Endzeit. Daniel wurde nur für die Endzeit geschrieben (Daniel 12, 4, 9). Gott möchte, dass
wir die Dringlichkeit dieser Prophezeiung erkennen.

Daniel beschreibt diesen starken Führer, der sich in Europa erheben wird: „Aber gegen Ende ihrer Herrschaft, wenn das
Maß der Frevler voll ist, wird aufkommen ein frecher und verschlagener König.“ (Daniel 8, 23).

Gott nennt diesen Führer einen „König“. Dieser bald in Erscheinung tretende Machthaber könnte buchstäblich als König
bezeichnet werden. Auch wenn er es nicht ist, nennt ihn die Bibel so. Wenn die Bibel von einem König spricht, bedeutet das
in den meisten Fällen, dass es sich nicht um einen demokratisch gewählten Herrscher handelt. Ob er nun diesen Titel trägt
oder nicht, er wird wie ein König regieren. Die in Daniel beschriebene Vision zeigt, dass das europäische Imperium sehr viel
autoritärer werden wird. Es wird von seinen derzeit 28 Nationen auf 10 Nationen reduziert werden.

In Daniel 11, 21 wird prophezeit, dass dieser starke Führer „durch Schmeicheleien“ an die Macht kommen wird. Wir haben
immer geglaubt, dass dies nicht durch Wahlen geschehen wird, sondern durch irgendwelche Machenschaften hinter den
Kulissen. Wir müssen Deutschland und Europa genau beobachten. Die biblische Prophezeiung gibt uns zwar einen
Überblick darüber, wie sich diese Ereignisse abspielen werden, aber wir kennen die Einzelheiten nicht.

Daniel 8, 24 (Elberfelder Bibel) prophezeit über diesen kommenden König: „Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht
durch seine eigene Macht; und er ... wird die Starken und das Volk der Heiligen vernichten.“ Das ist eine erschreckende
Aussage! Diesem europäischen Imperium wird prophezeit, dass es in dieser Welt Verwüstung anrichten wird!

Niemand will darüber sprechen, aber die deutsche Geschichte zeigt eine explosive Tendenz: Wenn der passende Führer an
die Macht kommt, ist Vorsicht geboten! Wir müssen uns dieser Wahrheit stellen. Laut Ihrer Bibel ist Deutschland dabei, den
Dritten Weltkrieg zu beginnen – den tödlichsten Krieg der Geschichte.

Die Bibel sagt uns, dass dieser Anführer eine monströse Militärmaschinerie anführen wird. Lesen Sie Habakuk 1, 6-11.
Darin wird prophezeit, dass das Heilige Römische Reich drei Nationen des biblischen Israels angreifen und vernichten wird.
Ihre Krieger sind flinker als Leoparden und wilder als Wölfe. Sie üben Gewalt aus, wie sie diese Welt noch nie gesehen hat!
Das ist es, was dieses radikal veränderte Deutschland am Ende tun wird.
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Dunkle Sätze
Daniel 8, 23 sagt uns, dass dieser kommende europäische Führer „dunkle Sätze“ versteht. Er ist ein brillanter und fähiger
Mann.

Am 13. April titelte EuroIntelligence „Sorgen Sie sich um Etherium, nicht um den Renminbi“. Der Artikel hob das Beispiel
eines jungen amerikanischen Programmierers hervor, der von einem New Yorker Gericht zu einer Gefängnisstrafe verurteilt
wurde. Was war sein Vergehen? Er hielt einen Vortrag in Nordkorea auf der Pyongyang Blockchain and Cryptocurrency
Conference. Das Gericht der Vereinigten Staaten beschuldigte ihn, er habe gelehrt, wie man die US-Sanktionen mit Hilfe
der Etherium-Blockchain umgeht. EuroIntelligence schrieb: „Das Interessante an dieser Geschichte ist die implizite
Anerkennung, dass man die Etherium-Blockchain nutzen kann, um Sanktionen zu umgehen. Aber der Versuch, diese
Information geheim zu halten, erscheint uns ziemlich sinnlos. Nicht jeder versteht diese Dinge, aber die Informationen liegen
alle offen zutage. Im Gegensatz zu den Nordkoreanern sind die Russen technikaffin. Wenn die Nordkoreaner Sanktionen
mit Hilfe der Blockchain umgehen können, dann können das auch die Russen. Wenn der Versuch, die Funktionsweise zu
erklären, mit einer langen Gefängnisstrafe geahndet wird, sollten wir wohl davon ausgehen, dass es sich um eine echte
Bedrohung handelt.“

Amerika verfügt über eine enorme finanzielle Macht. Es nutzt diese Macht, um zu versuchen, Wladimir Putin auszuschalten.
Doch wenn jemand „dieses Zeug versteht“, kann er Blockchain nutzen, um Amerikas Finanzmacht zu besiegen.

Deutschland hat ein sehr gutes Verständnis von Blockchain.

Ist dies die Art von „dunklen Sätzen“, vor denen die Bibel warnt und die der europäische Machthaber verstehen wird?

Dieser Führer wird sowohl ein anspruchsvoller Intellektueller als auch ein brutaler Kriegsführer sein. Doch wie Deutschland
selbst, mag er im Moment nicht so erscheinen. In Habakuk 1, 11 heißt es: „Alsdann brausen sie dahin wie ein Sturm und
jagen weiter; so machen sie ihre Kraft zu ihrem Gott.“ Jesaja 10, 7 erzählt die gleiche Geschichte: „Aber er meint‘s nicht so,
und sein Herz denkt nicht so, sondern sein Sinn steht danach, zu vertilgen und auszurotten nicht wenige Völker.“ Es wird ein
Punkt kommen, an dem dieser Mann erkennen wird, welche Macht er wirklich hat, er wird wahrscheinlich vom Teufel
besessen werden – und sein Sinn wird sich ändern.

Wann werden wir aus der Geschichte lernen? Was wird nötig sein, um die
modernen Nationen Israels endlich aufzuwecken?

Der Teufel liebt Konzentrationslager. Er liebt es, die Menschheit leiden zu sehen. Er hasst das überragende Potenzial, das
Gott den Menschen gegeben hat, die nach Seinem Ebenbild geschaffen sind. Der Teufel will nicht, dass die Menschen
Herrschaft erlangen, wie Gott es für sie vorgesehen hat. Er wird die Gelegenheit ergreifen und so viele Menschen wie
möglich vernichten – vor allem die Juden und die Nachkommen der alten Israeliten – das amerikanische Volk und die
britischen Völker.

„...und zur Züchtigung hast du, o Fels, [die Deutschen] bestimmt“, heißt es in Habakuk 1, 12 (Schlachter 2000). In den
Versen 14 bis 17 wird beschrieben, wie absolut wertlos das menschliche Leben für diese Kriegstreiber ist. „Sollen sie darum
ihr Netz immerdar ausleeren und Völker umbringen ohne Erbarmen?“ Sie vernichten Völker, immer und immer wieder!

Wann werden wir aus der Geschichte lernen? Was wird nötig sein, um die modernen Nationen Israels – das einzige Volk,
das eine Geschichte mit Gott hat –endlich aufzuwecken? Tragischerweise zeigt die Prophezeiung, dass es die Große
Trübsal und eine Menge Zurechtweisung durch Gott brauchen wird.

Zerbrochen ohne Zutun von Menschenhand
Trotz der kurzzeitigen Schreckensnachrichten hat die Prophezeiung über diesen kommenden europäischen Machthaber ein
wunderbares, hoffnungsvolles Ende.

In Daniel 8, 25 (Elberfelder Bibel mit Fußnote) heißt es: „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, ⟨mit⟩ Betrug
in seiner Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun, und im Frieden wird er viele vernichten ...“. Dieser Mann wird über
Frieden reden. Sehen Sie sich jedoch das Ende des Verses in der Lutherbibel an: „Und wird sich auflehnen gegen den
Fürsten aller Fürsten; aber er wird zerbrochen werden ohne Zutun von Menschenhand.“ Dieser Mann und das Reich, über
das er herrscht, werden zerbrochen werden – nicht mit physischen Händen oder einer physischen Armee, sondern durch
Jesus Christus Selbst!

Christus ist im Begriff, auf die Erde zurückzukommen und all dem Grauen ein Ende zu setzen. Er sagt in Matthäus 24, 21-
22, dass, wenn Er nicht wiederkäme, kein Mensch am Leben bleiben würde! Der Mensch kann diese kommenden
Schrecken nicht verhindern. Er hat dieses Monster der Atomwaffen geschaffen, und wie Dr. Frankenstein kann er es nicht
kontrollieren.

Wir leben in einer gefährlichen Welt! Dies sind keine gewöhnlichen Zeiten. In Jesaja 33, 7 wird prophezeit, dass die
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Botschafter des Friedens bitterlich weinen werden, weil sie das von ihnen angestrebte Ziel des Friedens nicht erreichen
können. In Jesaja 59, 8 heißt es: „Sie kennen den Weg des Friedens nicht ...“.

Aber Jesus Christus wird wiederkommen. Nur Christus kann uns Frieden, Freude und Glück bringen. Das ist es, was diese
Prophezeiungen letztendlich voraussagen. Das ist die beste Nachricht, die Sie jemals zu hören bekommen! Und es ist das
Endergebnis aus derselben Vision über diesen tyrannischen Führer, der im Begriff ist, die Kontrolle über Europa zu
übernehmen!

Das entsetzliche Leid, das dieser König und das von ihm geführte Reich über die Welt bringen werden, wird die Menschen
erschüttern. Die gute Nachricht ist, dass es gestoppt werden wird. Wir sind Zeugen der letzten Auferstehung dieses bösen
Reiches für immer. Zum Glück wird das siebte und letzte Haupt des Heiligen Römischen Reiches die Ankunft des Messias
einleiten. Keine Nation wird jemals wieder in dieser blutigen Tradition regiert werden. Gott sei Dank dafür!
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